

Mit der Eröffnung der modernen Kaufhalle in der Holzmarktstraße verbesserten sich für viele Tausende Einwohner des Berliner Stadtzentrums die Einkaufsbedingungen. An der Errichtung dieser Kaufhalle haben Bauarbeiter des VEB Wohnungsbaukombinat Neubrandenburg mitgewirkt.

Foto: ADN-ZB/Senft

In den Gesprächen zu all diesen Problemen ging es uns immer auch darum, deutlich zu machen, daß alle die Aufgaben, die in Berlin zu lösen sind, mit Anforderungen an das Bauwesen verbunden sind. Da sind in erster Linie Wohnungen zu bauen. Aber es gibt auch viele bedeutende Gebäude, Plätze und ganze Straßenzüge, die Denkmäler der Geschichte unseres

Volkes sind, die von den Klassenschlachten der Arbeiter und ihrer Verbündeten künden. Sie zu erhalten und zu pflegen ist doch in unserem sozialistischen Staat Ehrensache.

Nun kennt ja der größte Teil der Angehörigen unseres Kombinats Berlin. Reisen in die Hauptstadt sind beliebt. Viele Eindrücke bringen die Kollegen mit, und immer mehr klingt auch die

Leserbriefe

witz und die Kumpel vom VEB Gaskombinat Schwarze Pumpe die "Odessa-Iljitschowsker-Methode" anwenden. Hier geht es um die Einführung optimaler Technologien an den Nahtstellen des Transports.

29 Prozent der gesamten Beladung des Reichsbahnamtsbezirks Bautzen erfolgt auf dem Bahnhof Spreewitz. Den genannten Partnern geht es also um eine bessere Zusammenarbeit, um die Vermeidung von Reibungsverlusten an den Nahtstellen, um die optimale Nutzung des Wagenparks, um die Ausschöpfung

des Arbeitszeitfonds, um die Steigerung der Arbeitsproduktivität und um die Erhöhung der Oualität.

Die Industriekreisleitung von Schwarze Pumpe und die Politabteilung der Reichsbahndirektdon Cottbus trafen entsprechende Vereinbarungen zur politisch-ideologischen Vorbereitung der beteiligten Genossen und Kollegen bei der Einführung der Methode "Odessa-Iljitschowsk". Die Grundorganisationen erarbeiteten sich Beschlüsse zur politisch-ideologischen Vorbereitung der beteiligten Werktätigen. In der Grundorganisation Bahnhof Schwarze Pumpe — dazu gehört der Bahnhof Spreewitz — wurde der Beschluß sehr sorgsam und verantwortungsbewußt von den Genossen der Parteileitung vorbereitet, diskutiert und formuliert. Dann ging es in die Mitgliederversammlung.

Der Beschluß selbst erläutert einleitend die Notwendigkeit der Einführung der Methode, legt konkret und abrechenbar die Aufgaben sowie die Verantwortlichkeit und Terminstellung fest. Auf seiner Grundlage sind unter anderem Mitglieder der Partei-